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Niederschrift 
 
über die 7. öffentliche Sitzung der Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Hatt-
stedt am 15.12.2020 im Anbau der Sporthalle in der Jens-Iwersen-Schule Hattstedt. 
 
Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 
 
 
Anwesend: 
Schulverbandsvorsteher Kay Siemen 
Schulverbandsvertreterin Sandra Milke-Mainz 
Schulverbandsvertreterin Ilona Dethlefsen 
Schulverbandsvertreter Ralf Jacobsen 
Schulverbandsvertreter Jürg Petersen 
Schulverbandsvertreterin Tanja Saß 
In Vertretung        Werner Meyer 
  
  
Entschuldigt fehlt: 
Schulverbandsvertreter Jan Buntzen 
Schulverbandsvertreter Oliver Tschoppe 
Elternbeirat Sven Bergmann 
 
Außerdem sind anwesend: 
Schulleitung    Janne Hustig 
Stellv. Schulleitung  Britta Kruse 
Leiterin Brückengruppe  Jutta Gautsch ab 19:40 Uhr 
Margit Lieb 
Dieter Binge 
Protokollführung  Sabine Röse, Amt Nordsee-Treene 
 
 Tagesordnung 
1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und Feststel-

lung der Beschlussfähigkeit 
2. Feststellung der Tagesordnung 
2.a. Dringlichkeitsanträge 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-

nungspunkte 
3. Einwohnerfragestunde 
4. Bericht des Schulverbandsvorstehers 
5. Bericht der Schulleitung und der Elternbeiratsvorsitzenden 
6. Bericht des Bau- und Bewirtschaftungsausschussvorsitzenden (Umbaumaßnahmen 

Aula/ Ausstattung) 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung 
8. Beratung und Beschlussfassung über den Nachtragshaushalt 2020 
9. Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt einschließlich des Stellenplanes 

2021 
10. Planung der offenen Ganztagsschule an der Jens-Iwersen-Schule Hattstedt 

 
Nicht öffentlich: 

11. Personal- und Grundstücksangelegenheiten 
 

12. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung 
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1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung durch den Schulverbandsvorsteher und 
Feststellung der Beschlussfähigkeit       
 
 

Schulverbandsvorsteher Kay Siemen eröffnet die Sitzung der Schulverbandsversammlung 
des Schulverbandes Hattstedt. Er begrüßt alle Anwesenden, besonders die Gäste, recht 
herzlich und stellt die ordnungs- und fristgerechte Ladung fest. Die Schulverbandsversamm-
lung des Schulverbandes Hattstedt ist beschlussfähig. 
 
 

 
 

 
2. Feststellung der Tagesordnung       
 

 

 

2.a. Dringlichkeitsanträge       
 

 

Es gibt keine Dringlichkeitsanträge. 
 

 
 

 

 
2.b. Beschlussfassung über die eventuelle Nicht-Öffentlichkeit einzelner Tagesord-
nungspunkte       
 

 

2b) Einstimmig wird für den TOP 11 Personal- und Grundstücksangelegenheiten die Öf-
fentlichkeit ausgeschlossen, da überwiegende Belange des öffentlichen Wohls oder be-
rechtigte Interessen Einzelner es erfordern. Somit ergibt sich die bereits oben aufgeführte 
Tagesordnung. 
 

 
 

 
3. Einwohnerfragestunde       
 

 

Es gibt keine Fragen. 

 
4. Bericht des Schulverbandsvorstehers       
 

 

Schulverbandsvorsteher Kay Siemen berichtet: 

• Zentrales Thema der letzten Zeit war die Sanierung der Aula. Genaueres in TOP 6 

• Digitalpakt ist in Bearbeitung, Herr Ehlig, Amt Nordsee-Treene, ist damit beschäftigt. 

• Eine Stelle für die Schul-Assistenz mit 5 WoStd wurde ausgeschrieben und jemand 
ist zum 11.01.2021 gefunden worden, Näheres in TOP 11. 

• Einige Reparaturarbeiten wurden durchgeführt 

• In der Sporthalle müssen im nächsten Jahr die Seilzüge für die Trennwände aus 
Sicherheitsgründen ausgetauscht werden, dieses wurde vom Bauamt, Ralf Thomsen, 
in Auftrag gegeben und erfolgt im neuen Jahr. 

• Resolution zum Thema Schulsozialarbeit an das Land liegt vor und soll unter-
zeichnet werden, dies wird einstimmig beschlossen. 

• Für das ab Februar 2021 geplante „Robotik“-Projekt fehlen noch 2500 € für die Ge-
räte, nachdem 500 € von einem Sponsor (Volksbank) gespendet wurden. Weitere 
Firmen und Institutionen sind auf allen Wegen angefragt worden, leider ohne Rück-
meldung. Möglicherweise könnte der Förderverein sich einbringen, entweder finanzi-
ell oder als Verein sich noch um Unterstützung bewerben. Ansonsten wird der Schul-
verband die Kosten tragen. 

• Es gibt die Möglichkeit, sich bei de Fa. Rossmann für Spendengelder für eine Schul-
hofneugestaltung zu bewerben. Die Frist endet jedoch schon zum 31.01., da dies 
aber anscheinend eine wiederkehrende Möglichkeit ist, könnten entsprechende Pläne 
vorbereitet werden. 

 

 
5. Bericht der Schulleitung und der Elternbeiratsvorsitzenden       
 

 

Es gibt nichts Neues zu berichten, an den in der letzten Sitzung genannten Themen wird 
weiterhin gearbeitet. 
 

 
 

 
 

 
6. Bericht des Bau- und Bewirtschaftungsausschussvorsitzenden (Umbaumaß-
nahmen Aula/ Ausstattung)       
 

 

Schulverbandsvorsteher Kay Siemen berichtet stellvertretend: 
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• Es konnte letztlich keine Bauausschuss-Sitzung stattfinden 

• Die Sanierung der Aula wurde im November begonnen, die Fortschritte erfolgen 
plangemäß und pünktlich. 
Jeden Montag um 11:00 Uhr gibt es eine Baubesprechung. 
Die ausgewählte Firma von Nordstrand ist zuverlässig und gut. 
Der Zeitplan wird voraussichtlich eingehalten, so dass in de 11. KW, Ende März die 
Maßnahme abgeschlossen werden soll. 

• Die Ausstattung für die Aula muss bestellt werden, damit dies dann auch fristge-
recht vor Ort ist. Ein Angebot einer Firma liegt bereits vor: für 20 Tische, 186 Stühle in 
guter Qualität sowie eine Bühne mit Treppe und Geländer würden die Kosten ca. 
49.000 € betragen. In dieser Summe sind auch ein leistungsstarker Beamer und eine 
Leinwand enthalten. Es muss dann noch der Vorhang für die Bühne und die Verdun-
kelungen für die Fenster beschafft werden. Insgesamt liegen die Kosten damit im 
Rahmen der Planung. Es sollen jedoch noch weitere Angebote von mindestens 2 an-
deren Firmen eingeholt werden.  

• Ab 18.01.2021 wird die Auffahrt zur Aula gesperrt, da dann dort Pflasterarbeiten 
durchgeführt werden, die Sperrung wird ca. 4 Wochen dauern 

 

 
7. Anfragen aus der Schulverbandsvertretung       
 

 

Es wurden von den Stadtwerken 1000 € gesponsort, diese wurden für Musikinstrumente 
verwandt. 

 
8. Beratung und Beschlussfassung über den Nachtragshaushalt 2020       
 

 

Nach intensiver Diskussion beschließt die Schulverbandsversammlung den Nachtrags-
haushalt 2020 einstimmig, unter dem Vorbehalt, dass die Pos. 681 und 785 (Seite 8), 
Sanierung Aula, nochmals besprochen und geklärt werden, siehe hierzu auch Anmerkung 
der Verwaltung. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 

Der Nachtragshaushalt 2020 für den Schulverband Hattstedt wurde hauptsächlich für die 
Maßnahme Sanierung der Aula aufgestellt, damit stehen die Haushaltsmittel für 2020 zur 
Verfügung. 

9. Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt einschließlich des Stellen-
planes 2021       
 
 

Der Haushalt 2021 wurde nach intensiver Diskussion nicht beschlossen, da noch Klärungs-
bedarf bezüglich der Kosten für die Sanierung der Aula, die im Nachtragshaushalt für 2020 
enthalten sind, besteht (s.a. TOP 8). 

 

 
10. Planung der offenen Ganztagsschule an der Jens-Iwersen-Schule Hattstedt       
 

 

Ab 2025 soll es einen Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung in der Grundschule geben. 
Die Voraussetzungen für den Betrieb einer Offenen Ganztagsschule an der Jens-Iwersen-
Schule sollen bis dahin geschaffen werden, so dass schon jetzt mit den Überlegungen und 
Planungen dafür begonnen werden muss. Zunächst muss die Schulkonferenz  
-voraussichtlich im Feb / März- den Beschluss für die Offene Ganztagsschule fassen, da-
nach wird es eine Steuerungsgruppe geben, die sich dann intensiv mit der Planung beschäf-
tigt. Die Größe der Steuerungsgruppe ist dann noch zu bestimmen. Das pädagogische Kon-
zept wird von der Schule entwickelt. In die Planungen einzubeziehen ist auch der Hortbetrieb 
und wie dort die weitere Entwicklung gewünscht und möglich ist. Fest steht, dass es aus pä-
dagogischer Sicht keine Verschlechterung geben darf.  
 
 
 



7. Schulverbandsversammlung des Schulverbandes Hattstedt am 15.12.2020 

Seite 4 von 4 

Die Öffentlichkeit wird für den nachfolgenden TOP 11 ausgeschlossen. Die Zuhörer 
verlassen den Raum. Die Schulleitung Frau Hustig und die stellv. Schulleitung Frau Kruse 
werden ausdrücklich und einstimmig gebeten, im ersten Teil des nicht-öffentlichen TOP 11 
anwesend zu sein, um über die Personalsituation in der Schule Auskunft geben zu können. 
 
 
 
 
 

Nicht öffentlich: 
 

 
11. Personal- und Grundstücksangelegenheiten       
 

 

… 

 
 
 
 
12. Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der Sitzung       
 

 

Schulverbandsvorsteher Kay Siemen stellt die Öffentlichkeit wieder her und gibt den noch 
anwesenden Gästen den Beschluss, soweit möglich, bekannt. 
 
 
 
Die Sitzung wird um 21:00 Uhr geschlossen. 
 
 

 

 

 
 

 
 
 

Schulverbandsvorsteher      Protokollführerin 
 


	Ende der Sitzung: 21:00 Uhr

